

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Nun ist auch der November vorüber und mit ihm der erste Advent. Diesen haben wir in unserer Gruppe natürlich noch nachgefeiert.

Wir sind froh, dass Frau Bärbel Sepp nach vier Wochen nun wieder zurück in der Gruppe ist und wieder arbeitet.



Das Highlight vom November war natürlich der Ausflug nach München ins paläontologische Museum, in dem es viele interessante und uralte Dinge zu entdecken gab, zum Beispiel Vulkangestein und verschiedenste Dinosaurier- oder Urelephantenskelette.

Nach einer schon aufregenden Zug- und U-Bahnfahrt bekamen wir eine tolle

Führung durch das Gebäude mit interessanten Erklärungen und lebhaften Geschichten.

Es war eine tolle und spannende Führung und anschließend konnten die Kinder



Altes Gestein begutachten und selbst

Dinosaurierskelette zusammensetzen.





Nach dem Museum hatten die Kinder noch viel Spaß auf einem großen Spielplatz ganz in der Nähe, den sie für sich ganz alleine hatten.

Es war ein informativer und lustiger Ausflug der für alle ein Erlebnis war.

Wir freuen uns nun auf die gemeinsame Adventszeit mit den Kindern und auf einen besinnlichen und ruhigen Dezember.

Viele Grüße von ihrer Wilden 13!